

List of Publications

In preparation

- Staubli, Silvia: Trust in the police in the 21st century. In: Staller, Mario S. and Sven Körner (Eds), Palgrave Handbook of Police Use of Force Training (under review)
- Staubli, Silvia: Trust in private security companies in Switzerland: the role of negative experience and pro police attitudes (under review)
- Fink, Daniel and Staubli Silvia: Polizei in der Schweiz. Edition Rüegger. Somedia Verlag.

Books

- Staubli, Silvia (2017). *Trusting the Police: Comparisons Across Eastern and Western Europe*. Bielefeld: transcript. <http://www.transcript-verlag.de/978-3-8376-3782-3/trusting-the-police>
- Staubli, Silvia (2014). *Trust in and Attitudes towards the Police: Empirical Analyses for Europe with a Special Focus on Switzerland*. Dissertation, Philosophische Fakultät der Universität Zürich. Zürich: Universität Zürich.

Book chapters (*peer-reviewed)

- Staubli, Silvia and Nora Markwalder (forthcoming). Tötungsdelikte in der Partnerschaft: Eine ganzheitliche Forschungsbetrachtung. In: *SAK Tagungsband*. Bern: Stämpfli.
- *Staubli, Silvia and Daniel Fink (2022). 19 Policing and Public Management. In: Schedler, Kuno (Ed.), *Encyclopedia of Public Management* (p. 99-102). Cheltenham: Edward Elgar.
- *Fink, Daniel and Silvia Staubli (2022). 20 Prisons and Public Management. In: Schedler, Kuno (Ed.), *Encyclopedia of Public Management* (p. 103-107). Cheltenham: Edward Elgar.
- *Staubli, Silvia (2022). Vertrauen in die Polizei im 21. Jahrhundert: Fairness in Interaktionen als Grundlage. In: Staller, Mario S. und Sven Körner (Hrsg.), *Handbuch Einsatztraining: Professionelles Konfliktmanagement - Theorie, Trainingskonzepte und Praxiserfahrungen* (p. 169-183). Springer Gabler.
- Fink, Daniel and Silvia Staubli (2022). Liberale Sanktionsreformen in der Schweiz seit dem Jahr 2000. Inhalt, Umsetzung und Wirkung. In: Hofinger V. et al. (Hrsg.), *Sozialwissenschaftliche Aufklärung der Rechtspolitik und -praxis als Berufung* (p. 283-303). Festschrift für Arno Pilgram zum 75. Geburtstag. Wien: Lit.
- Staubli, Silvia (2016). Investigations on the Legitimacy of the Swiss Police: Actual Debates and Empirical Evidence. In: Deflem, Mathieu (Hg.). *The Politics of Policing: Between Force and Legitimacy. Sociology of Crime, Law, and Deviance* (Volume 21, 97-114). Bingley, UK: Emerald.

Journal articles (*peer-reviewed)

- Staubli, Silvia (2022). Buchrezension: Un/doing Ethnicity im öffentlichen Dienst. Ethnografien zum ethnischen Differenzieren am Beispiel von Jugendamt und Polizei. Esteban Piñeiro, Martina Koch, Nathalie Pasche. *Schweizerische Zeitschrift für Soziologie* 48 (1): 244-246. <https://doi.org/10.2478/sjs-2022-0011>
- *Staubli, Silvia and Daniel Fink (2021). Sanktionseinstellungen und Strafpraxis in Zeiten von Revisionen des Sanktionenrechts: Analysen zur Schweiz. *Monatsschrift für Kriminologie und Strafrechtsreform* 104(2): 153-168. <https://doi.org/10.1515/mks-2021-2067>
- Staubli, Silvia and Daniel Fink (2021). Aufgaben der Polizei im Wandel: Neue Aktionsfelder, neue Kooperationsformen, neue Herausforderungen. *Kriminalistik*, 8-9: 502-508.

- Fink, Daniel and Silvia Staubli (2021). COVID-19 Pandemie 2020: Kriminalitätsaufkommen und Polizeiaktivitäten. *Plädoyer*, 4: 38-41.
- *Staubli, Silvia (2019). Sozialkontrolle und Bekämpfung von politischem Extremismus: Was halten Schweizerinnen und Schweizer davon? *Socialpolicy.ch* 2.5: 1-24. <http://dx.doi.org/10.18753/2297-8224-136>
- Staubli, Silvia, Michael Nollert and Monica Budowski (2019). Editorial Extremismus. *Socialpolicy.ch* 2.1: 1-5.
- Fink, Daniel and Silvia Staubli (2019). Tiefe Rückfallraten nach Geldstrafe. *Plädoyer* 05: 36-38.
- *Staubli, Silvia und Janne Kivivuori (2017). Youth crime victimization and religion: observations from Finland and Switzerland. *Journal of Scandinavian Studies in Criminology and Crime Prevention*, 18(2): 200-209. <https://doi.org/10.1080/14043858.2017.1385137>
- Staubli, Silvia (2017). Polizeiarbeit zwischen Kontrolle und Fürsorge. *sozialpolitik.ch*, 1/2017: 1-6.
- *Staubli, Silvia (2016). Vertrauen in die Schweizer Polizei: Zur Rolle institutioneller Anerkennung, prozeduraler Gerechtigkeit und sozialem Vertrauen. *Soziale Probleme* 27(1): 49-74. <https://doi.org/10.1007/s41059-016-0018-z>
- Staubli, Silvia (2015). Die Sicht der Schweizer Bevölkerung auf die Polizei: Vertrauen, wahrgenommene Fairness und der Einfluss von Polizeikontakten. *format magazine* 5: 32-35.
- *Staubli, Silvia, Martin Killias und Bruno F. Frey (2014). Happiness and Victimization: An Empirical Study for Switzerland. *European Journal of Criminology*, 11, 1: 57-72. <https://doi.org/10.1177/1477370813486866>
- *Staubli, Silvia (2013). Suizidversuche und Suizide bei jungen Erwachsenen in der Schweiz: Empirische Analysen zum Verhältnis. *Suizidprophylaxe*, 40, 152: 14-17.
- *Staubli, Silvia und Martin Killias (2011). Long-term outcomes of passive bullying during childhood: Suicide attempts, victimization and offending. *European Journal of Criminology*, 8, 5: 377-385. <https://doi.org/10.1177/1477370811415761>
- Azzouzi-Staubli, Silvia (2007). Master of Advanced Studies in Sicherheitspolitik und Krisenmanagement (MAS ETH SPCM): Crisis Response Operation. *Bulletin zur schweizerischen Sicherheitspolitik*: 129-134. Zürich: Center for Security Studies, ETH Zürich.

Scientific reports

- Staubli, Silvia and Ahmed Ajil (2021). *Predictive policing in Switzerland: Instruments, developments and questions for further research*. Pre-scoping study mandated by Amnesty International.
- Staubli, Silvia, Markwalder, Nora, and Simone Walser (2021). *Studie zu Ursachen von Tötungsdelikten im häuslichen Umfeld*. Schlussbericht zuhanden des Eidgenössischen Büros für die Gleichstellung von Frau und Mann EBG, Bereich Gewalt.
- Staubli, Silvia, Caroline Dessimoz, Margrith Rihs und Tanya Mezzera (2012). Good Practices and Interventions for the Prevention of Alcohol Use among Juveniles in Europe: National Inventory. *WP7 - National Report Switzerland*. Report zuhanden der Europäischen Union.
- Killias, Martin, Silvia Staubli, Lorenz Biberstein, Matthias Bänziger und Sandro Iadanza (2011). *Studie zur Kriminalität und Opfererfahrungen der Schweizer Bevölkerung*. Analysen im Rahmen der schweizerischen Opferbefragung 2011. Bericht zuhanden der Konferenz der Kantonalen Polizeikommandanten KKPKS. Universität Zürich: Kriminologisches Institut.
- Killias, Martin, Silvia Staubli, Lorenz Biberstein und Matthias Bänziger (2011). *Häusliche Gewalt in der Schweiz*. Analysen im Rahmen der schweizerischen Opferbefragung 2011. Bericht zuhanden des Bundesamts für Justiz. Universität Zürich: Kriminologisches Institut.

Weitere Berichte im Zusammenhang mit der schweizerischen Opferbefragung 2011:

Sieben kantonale Berichte für Bern, Neuchâtel, Schaffhausen, Zürich, Fribourg, Aargau und Solothurn;

Sechs städtische Berichte für Zürich, Winterthur, Wädenswil, Bern, Neuchâtel und Schaffhausen;

Sechzehn Berichte für die folgenden Gemeinden im Kanton Bern: Biel, Burgdorf, Interlaken, Köniz, La Neuveville, Langenthal, Lyss, Moutier, Münchenbuchsee, Nidau, Ostermundigen, Saanen, Spiez, Steffisburg, Thun und Zollikofen.

Grey literature

Staubli, Silvia (2018). Zusammenarbeit zwischen der Kantonspolizei und der Universität Freiburg aus Sicht der Universität Freiburg. *Mitteilungsblatt Kantonspolizei Freiburg* 2-2018: 19.

Staubli, Silvia und Michael Nollert (2017). Zusammen sind wir stärker. Fribourg: *Universitas*, 02/2017.

Staubli, Silvia (2014). Die Einstellung der Bevölkerung zur Polizei: Zum Einfluss von direkten Erfahrungen und vom generalisierten Vertrauen. *Newsletter Studienbereich Soziologie, Sozialpolitik und Sozialarbeit Nr. 15*: 14-17.

Staubli, Silvia (2013). Suizidversuch(e) als Ausdruck einer persönlichen Krise? Empirische Betrachtungen. *Newsletter Studienbereich Soziologie, Sozialpolitik und Sozialarbeit Nr. 12*: 66-69.

Azzouzi-Staubli, Silvia (2006). The relationship between Islam and Western Europe. *ISN Special Issue Dezember 2006*. Zürich: International Relations and Security Network.

<https://unifr.academia.edu/SilviaStaubli>

https://www.researchgate.net/profile/Silvia_Staubli